

明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、すがすがしい新春をお迎えのことと存じます。旧年中の、本校へのご理解とご協力・ご支援に対しまして、心よりお礼申し上げます。また、すもう大会や体育大会、図工展などの学校行事にも、たくさんご来校下さり、子どもたちに温かい励ましをいただきました。本当にありがとうございました。

昨年は、青色発光ダイオード（LED）を開発した日本人研究者3人のノーベル物理学賞受賞、富岡製糸場のユネスコ世界文化遺産登録、羽生結弦選手のソチ冬季オリンピックフィギュアスケート金メダル、錦織圭選手の全米テニス準優勝等、日本が世界に注目される明るい話題が数多くありました。その一方で、8月の記録的豪雨による広島市北部土砂災害、9月の御嶽山噴火、11月の長野県北部地震、12月の西日本山間部大雪被害など、天災の続いた一年でした。自然の脅威をあらためて見せつけられた思いがします。

今年は阪神・淡路大震災から20年の節目の年でもあります。自然災害による被害をいかに最小限にできるか。阪神・淡路大震災や東日本大震災等を踏まえ、地域の特性に起因する様々な自然災害から自らの命を守るため、災害に対する正しい知識や技能を身につけ備えること。そして迅速な情報収集と適切な判断で、主体的に行動する力を育成することが必要だと言えます。

本校は、安全・防災に関して、4月「地区活動①」、6月「火災避難訓練」「引き渡し訓練」、7月「不審者対応訓練（職員対象）」、9月「地区活動②」、12月「地震避難訓練（予告なし）」そして、1月『1.17は忘れない』地域防災訓練（地震・津波避難訓練）等を毎年実施し、危機管理体制の充実に計画的に取り組んでいます。

子どもたちの安心・安全は何より大事なことです。教職員一同、子どもたちが安全な環境で安心して学校生活を送れるよう、家庭や地域とも連携を深め、一層努めて参りますので、今後ともご支援・ご協力よろしくお願い致します。

さて、今日から三学期が始まります。子どもたちにとっては、一年間のまとめの学期であり、また次の学年への準備をする大切な学期でもあります。「一年の計は元旦にあり」と言われるように、何事も最初に計画や準備をすることが大切です。できるだけ具体的なめあてを決め、「初心忘るべからず」の言葉のとおり、やり遂げられるように努力を積み重ねていってほしいと願っています。どうぞ、家庭や地域でも、子どもたちに励ましの声かけをお願いします。



『1.17は忘れない』地域防災訓練

兵庫県では、阪神・淡路大震災の経験と教訓を継承するとともに、いつまでも忘れることなく、安全で安心な社会づくりを期する日として、1月17日を『ひょうご安全の日』と定めています。尼崎市でも、児童及び地域住民の防災意識の醸成及び将来の災害への備えの充実を図るため、例年1月17日を中心に、地域住民と連携した『1.17は忘れない』地域防災訓練が、市立の全小・中学校と特別支援学校で実施されています。

若葉小学校では、1月16日（金）、今年度最後のオープンスクールを行います。1・2校時に授業公開を行った後、保護者・地域の方にも参加いただき、地震・津波を想定した避難訓練を実施します。阪神・淡路大震災から20年目にあたる本年は、初めての試みとして、大津波を想定した、amadoの屋上への津波避難訓練を行います。できるだけ多くの皆さま方の参加をお願いします。



＝忘れあいパトロール＝

毎月1回、尼崎南警察署の方と地域ボランティアの方々が、児童の下校時刻（14時45分頃～15時45分頃）に合わせて、子どもたちの見守り活動を行ってくださっています。本当にありがとうございます。



1月の予定

- 1日（木）元日（祝日）
 - 6日（火）冬季休業日終了
 - 7日（水）3学期始業式 大掃除
 - 8日（木）身体計測 口座振替①
書き初め会（～1/9）
 - 9日（金）給食開始 計算科開始
 - 12日（月）成人の日（祝日）
 - 13日（火）書き初め展（～1/16）
 - 16日（金）オープンスクール⑤（午前中）
「1.17は忘れない」地域防災訓練
6年制服採寸（12:00～12:45）
 - 19日（月）朝会 委員会⑨ 代表委員会
 - 20日（火）口座振替②
 - 21日（水）なかよし作品展（～1/26）
市書道展（～1/25）
 - 23日（金）劇団四季公演（アルカイクール 6年）
 - 26日（月）保健集会
 - 27日（火）3年環境学習（文化財収蔵庫）
集金日
 - 28日（水）テレビ代表委員会 市図工展（～2/1）
 - 30日（金）6年地区バスケットボール大会（大庄小）
-
- 2/2日（月）朝会 委員会⑩ 代表委員会
 - 3日（火）口座振替①

＝統合推進委員会について＝

昨年1月31日、尼崎市は、2016年4月を目途とした若葉小学校と西小学校の統合を発表しました。それに伴い、統合に向けて両校の育友会・PTA、地域代表、学校関係者等で構成する『若葉・西小学校統合推進委員会』が発足しました。月1回程度開催される会議の中で、新しく誕生する小学校の校名や校章、校歌、通学安全対策等、必要事項を協議して、円滑に統合が進むよう準備をしていくこととなります。

協議の内容等に関しましては、『若葉・西小学校統合推進委員会だより』が統合推進委員会事務局（学校計画担当）より発行されますので、ご覧下さい。